



KOMMUNALWAHL 16. März 2014

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit über 60 Jahren wohne ich in der Bahnhofstraße 18 in Grub am Forst und verfolge seit frühester Jugend die Entwicklung meiner Heimatgemeinde.

Bei meiner Wahl zu **Ihrem Bürgermeister** in Grub am Forst und seinen Ortsteilen wird es vordringlichste Aufgabe sein, die Gemeinde **finanziell wieder besser aufzustellen**, als in den vergangenen Jahren.

Dies kann nur durch die Ansiedlung von Industrie und Gewerbe durch höhere Gewerbesteuererinnahmen erreicht werden. Nur bei guter Finanzlage kann die Gemeinde über die Pflichtaufgaben hinaus für eine bessere Ausstattung der Vereine und Verbände, insbesondere der Feuerwehren sorgen. Die Verschönerung des Ortes will ich durch den Ausbau von Wanderwegen und den Bau eines Jugendtreffs im Auengrund verwirklichen.

Als Ihr Bürgermeister werde ich die Verwaltung **effektiv und bürgernah** leiten. Dies kann ich aufgrund meiner beruflichen Tätigkeit als Rechtsanwalt mit großer Erfahrung im **Kommunalrecht und im Arbeitsrecht** so umsetzen, dass durch mein berufliches Wissen und meine Erfahrung die Gemeinde Grub und alle Einwohner profitieren. Einen Juristen hatte die Gemeinde bis heute noch nicht an ihrer Führungsspitze.

Ich suche eine neue Herausforderung, dafür ist man nie zu alt!

Ich bitte Sie bei der **Kommunalwahl am 16. März 2014** um **Ihre Stimme**, weil mir Grub am Herzen liegt und **Erfahrung entscheidet!**

Herzlichst

Ihr 

Werner Kaiser

Zum näheren Kennenlernen

Nach dem Abitur am Ernestinum in Coburg und der zweijährigen Bundeswehrzeit begann ich mein Studium der Rechtswissenschaften in Würzburg. Mit Abschluss des 1. und 2. juristischen Staatsexamens bin ich seit 1983 zugelassener Rechtsanwalt und seit 1991 selbständig in Neustadt b. Coburg und in meiner Heimatgemeinde tätig.

Aus erster Ehe stammt meine Tochter Nina. Seit nunmehr 26 Jahren bin ich mit meiner Ehefrau Daniela verheiratet. Mein Sohn Tobias studiert zur Zeit im Master-Studiengang kognitive Informatik.

In meiner Jugend spielte ich beim TSV Fußball und habe mich aktiv dem Kegelsport verschrieben. Seit 1971 gehöre ich dem Sportkegelclub „Alle Neun“ Grub als aktiver Sportkegler an und bin seit 2006 Vorsitzender des Vereins.